
 

 

GEMEINDEVERSAMMLUNG 18 April 2021 
 
 

Begrüßung: Wie sind wir durch das Coronajahr gekommen?Wir hatten fast durchgängig 
die Möglichkeit, zur Menschenweihehandlung zu kommen, auch unbesorgt, weil es Sonntags sogar 
zwei gab. Dies ist den Pfarrern und Ministranten zu verdanken. 
Die vereinzelten Donnerstage mit und ohne kultischem Abschluss waren auch Lichtpunkte und 
entzerrten insgesamt die jeweils begrenzte Personenzahl. 

 
TOP 2 Die Protokollführung durch Sigrid Smelko wurde einmütig bestätigt. 

 
TOP 3 Der Finanzkreis der Gemeinde hat sich nun konstituiert mit folgenden Personen: 

F. Höflich, V. Huth, H. Wilhelm, R. Ulrich, K.P Hunold, die Pfarrer u. Praktikanten 
 

Sie haben eine Art „freie Geschäftsordnung“ für sich formuliert. 
-Die Wahl der Personen geschieht durch Kooption. 
-alle 3 Jahre wird selbstkritisch reflektiert, ob die Arbeitsrichtlinien noch stimmen und/oder 
diese dazu beigetragen haben, daß die Entscheidungen ein wirklicher, bewußter 
Gemeinschaftsprozess waren und sich keine Machtkonzentrationen ge- bildet haben. 
Es gibt am 11.5.2021 um 19.00 Uhr ein offenens Finanzkeisteffen mit Anmeldung! Die 
Arbeitsrichtlinien sind auf der Gemeindewebside und evtl. im Foyer einsehbar. 

 
TOP 4/5 R.Ulrich ging mit Allen den Finanzbericht durch. Wegen Corona haben viele Institutionen 

finanzielle Einbußen, bei uns ist das Spendenniveau nicht gesunken.  Wir haben ca 100 
Mitglieder und 100 Freunde. Die Einnahme „Jugend“ hat geringere Einnahmen, es gab auch 
keine Fördergelder. 
Die Lichtschlitze waren eine zusätzliche „freie Finanzierung“. 
Der Posten „Altersversorgung und Ausgleich“ soll nach Möglichkeit erhöht werden, weil wir als 
Gemeinde ganz gut dastehen. 

 
TOP 6 Manuela Milk macht die Kassenprüfung für 2021, einstimmig angenommen. 

 
TOP7 Der Baukreis stellt sich die Frage: Wie wird in 20 Jahren unsere bauliche Situation sein? 

Gibt es Alternativen, auch für dieses Haus? Unser schon damaliger Architekt, Herr 
Österreich- Rappaport hat mal unentgeltlich Pläne gezeichnet: 

 
-Standort erhalten, tun, was nötig ist, Status Quo erhalten. 

 
-Was kann hier noch optimiert werden, u.a. Barrierefreiheit (d,h. Aufzug vom Keller über das 
Foyer und in den 1 Stock.) 

 
-Neubau anderswo, ohne Grundstück ca 1.5 Mill. Optimale Gruppierung der Nebenräume 

 
-Wir behalten das Haus , die Nebenräume sind unten, im 1 Stock Wohnungen, im 2/3 Stock , bei 
durchbrochener Decke, ein Weiheraum für ca 160 Personen und ein Fahrstuhl. Kostenpunkt ca 
1.5 Mill. 
Es ist wünschenswert, wenn in 1.5 Jahren ein erarbeitetes Ziel vor Augen ist. 

TOP8 Wenn die Hauspflege nicht mehr aus eigenen Kräften geschafft wird, muss eine 
Reinigungskraft , die auch schon gefunden ist, finanziert werden. 

 
 

gez. Sigrid Smelko


